

1969

Collegiana

En estos momentos, Collegiana ha querido editar un suplemento de última hora, con la intención de recoger, en el preciso momento en que está ocurriendo, el sentir de un estudiantado inquieto ante diversas situaciones existentes actualmente en el Colegio.

un momento importante de su historia. Nuestro estudiantado, puesto en pie ante su responsabilidad de miembro central de la Comunidad Universitaria, comienza a expresar sus inquietudes y sus aspiraciones. El expresarlas es señal de haberlas pensado y estar dispuestas a comprometerse vivíendolas.

Lo estamos viviendo y nos concierne. Por primera vez, una gran mayoría del estudiantado levanta la voz en son de protesta ante el bajo nivel académico que existe actualmente en el Colegio. Indudablemente estaría ciego el que luego de ver la gran asistencia a las reuniones abiertas y la efervescencia y entusiasmo en las mismas, se atreviera a insistir en que todo ha sido producto de un puñado de Seniors. No se está tratando única y exclusivamente el problema de una tesis. Se está sugiriendo una nueva forma de vida para los miembros componentes del Colegio: estudiantado, facultad, y administración. Somos una juventud con grandes responsabilidades, y lo que es mejor aún, con muchas esperanzas, y éstas las tenemos puestas en una facultad que sabemos que está consciente de nuestro problema, y que a la hora de la verdad llegará a decisiones y soluciones justas y equitativas. El estudiantado espera el día 28 de febrero con gran impaciencia. Esperemos que si no podemos cambiar el mundo, logremos cambiar el Colegio, para que las futuras generaciones que a él asisten disfruten de mayores y más amplios horizontes en los cuales desenvolver y desarrollar sus inquietudes. Hay que salir de la mediocridad...

Las felicito. Tengo esperanzas de que consigamos un intercambio de ideas, base de una unidad en la diversidad que haga realidad viviente La Comunidad Universitaria del Sagrado Corazón.

Quisiera poner a consideración de todas: el buscar la verdad, base de la acción, con justicia pero sobre todo con equilibrio y caridad."

CARMEN COÑELLA, rscj.

En realidad es difícil dar una opinión sobre "estas cosas". En general, abarcándolas globalmente puedo decir que no me preocupan mucho, son reacciones propias de los signos de los tiempos y las acepto como tal, segura de que de ellas puede brotar la luz y el bien. Para ello quisiera que tanto las estudiantes como la facultad pensarán con seriedad y sobre todo con sinceridad las inquietudes, quejas, etc. que componen "estas cosas", encontraran soluciones y se comprometieran con ellas, porque es muy fácil hablar, pero actuar y ser consecuente no lo es tanto.

La Junta Editora
Collegiana

Madre Coñella
Consejera Clase Junior

MADRE PEREZ CALDERON-Decana de Estudios.

"Reconozco que CUSC está viviendo

Infunde grandes esperanzas el ver como el estudiantado y la facultad están tratando de lograr un acercamiento y una compenetración. Más que de protesta debe ser un movimiento de ayuda mutua.

Iris Mieres
Junior

La situación presente llama a una revalorización y reorganización de lo presente. Luego de esto, debemos desechar todo aquello que no contribuya a nuestro mejoramiento intelectual y síquico y aquello que sirva y sea de provecho debiera ensancharse.

Luz María Umpierre
Junior

Creo que estamos viviendo un momento histórico. Lo que sea el College mañana depende de la apertura y la sinceridad de los que dialoguen hoy.

Que un estudiantado se haya levantado porque quiere expresar una opinión y quiere dialogar, demuestra que las estudiantes del College sí tienen inquietudes. Pero no sé si la facultad está consciente de ésto. Tiempo es pues de arrimar el hombro y juntos trabajar, empezando por un diálogo y terminando con una acción segura y eficaz. Creo que nos podemos sentir esperanzadas con el futuro del College.

Lourdes Rodríguez
Senior

Personalmente yo creo que esta nueva idea de unir al estudiantado con la facultad podría ser muy provechoso para ambas partes si dada cual asiste a ellas con una mente abierta y dispuesta a hacer los cambios y decisiones de mayor provecho para todos. Ahora bien, debemos tener en mente que nosotras como estudiantes tenemos algunas obligaciones hacia el Colegio que cumplir. No creo que nadie se queje por esto. No es que el estudiantado se revele contra el profesorado sino que el profesorado abra sus mentes al estudiantado que muchas veces esto aliviaría los problemas que nos buscamos en balde.

Mayi Colirrada

En mi opinión creo que estamos viviendo tiempos de cambio. La Iglesia hace pocos años revisó sus leyes en un Concilio.

~~Nosotros no somos un mundo aparte.~~ No podemos esperar que los motivos y los problemas de otras generaciones o tal vez de solo unos años atrás se puedan aplicar al College de hoy y en día. Cada día se necesitan más y mejores condiciones para el estudiantado y la facultad y tal vez demasiada preparación para una buena tesis en un Bachillerato.

Alina Fernández
Fresca.

Sinceramente deseo una educación intelectual de nivel más alto. Algunas clases no presentan estímulo para profundizar en el estudio de dicha materia. Si en las clases de nuestro major y electiva (aunque en algunos si lo hacen) se presentara en un nivel mas profundo, si se nos presentaran más exigencias de nivel creativo, de investigación, ¿qué necesidad habría entonces de hacer un "senior project?" ¿Es esta necesidad una falla del sistema?

Carmen Ma. Pagot

Times change and education must be reformed continually if a student is to leave here and take a worthwhile place in society. Yet reforms must be well thought out. The product of work and cooperation between faculty and students, must come before change.

The student must remember that: "Every man who rises above the common level has received two educations: The first from his teachers, the second more personal and important from himself.

Actualmente se necesita mejorar el nivel académico del College. El estudiantado está consciente del problema y así lo ha demostrado. A las estudiantes no se les da la preparación y las facilidades necesarias para cumplir con los requisitos que se le exigen. Para resolver éste problema se necesitan más y mejores maestros. Estoy segura que el estudiantado está dispuesto a poner todo lo que está en sus manos para mejorar la situación. Pero, la facultad y la administración; ¿están dispuestos también?

Sonnybel Zeno
Fresca

"Fantástico, ya era tiempo que se hiciera."

Irma García

La clave principal en toda labor que se emprenda, en toda meta que se fije, es el entusiasmo. Pero me refiero a un entusiasmo positivo y constructivo que traiga como resultado una solución justa. Creo en la juventud y en las estudiantes de nuestro Colegio. Más aun, estoy convencida del peso que envuelven sus peticiones, o mejor dicho nuestras peticiones. Mis esperanzas están cifradas en el día 28 de febrero, pues tengo seguridad de que la facultad, motivada por la inquietud intelectual del estudiantado, tomará conciencia y resolverá. Ha llegado el momento de la verdad.

Nydita Suarez
Sophomore

... y la experiencia que se esta viviendo actualmente en el College en cierta medida responde al momento social por el cual estamos atravesando.

Reconozco que existen motivaciones, inquietudes e interrogantes entre el estudiantado y este debe ser oido. Sin embargo estoy consciente de que un fenomeno similar ocurre entre la facultad.

Debe ser nuestra meta, pues el lograr un mayor acercamiento, mayor comunicacion, comprension y un gran respeto entre los diferentes elementos que componen esta comunidad universitaria. Solo asi lograremos superarnos como individuos y llegaremos a metas comunes inspiradas en un deseo genuino de crecer tanto intelectualmente como espiritual y moralmente.

Elsa Davila

Creo que en la base del problema actual del College existe una falta de entendimiento entre las diversas partes que componen la Institucion que a veces lleva a sentirse en frentadas, sin embargo en el dialogo personal se observa que esto se debe no tanto a divergencia de ideas cuanto a ausencia de medios adecuados de comunicacion entre facultad y estudiantado. Tambien pienso que parte de la facultad nos sentimos responsables unicamente de los cursos que damos por que pensamos que fuera de ese campo no podemos influir para nada.

Paquita Colom

Esto es algo que debio haber pasado antes pues es para el mejoramiento en todo sentido del College. Creo que el estudiantado ha respondido muy bien y espero que nuestras sugerencias no sean en balde pues siento que toda institucion que quiere mejorar necesita reformas.

Rosa Maria Maza
Fresca

En estos momentos en que el estudiantado ha tomado consciencia respecto a las circunstancias que atañen tanto a la facultad como a las estudiantes, es hora que juntos lleguemos a un acuerdo. Ya que se predica tanto la comunicacion y el dialogo, que se esta haciendo en este respecto? Hay que aprovecharse de esto para lograr una mejoría en el College, tanto en la vida social, como en el aspecto academico.

Isa Thompson, Fresca.

Se ha logrado dar un gran paso positivo hacia una comunidad unida y afectiva entre facultad y estudiantado. Ahora es el momento de actuar y hay que desarrollarlo al maximo de su capacidad. A mi entender depende de todos nosotros el que produzca resultados provechosos. Adelante.

Tessie Palerm
Junior

Lo mas importante es aprovechar el momento. Las reformas no son nuevas ni las ideas surgieron hoy, estaban en las mentes de muchas hace tiempo. Ahora sencillamente ha llegado el momento de ponerlas en funcion: Por que esperar mas?

Margarita Maza
Junior

Ante la situacion actualmente del College tiendo a creer que no es correcto acusar que gira alrededor solo de un quitar o dejar una tesis. Tanto nosotras las estudiantes como la facultad nos enfrentamos a un mismo problema, la inquietud intelectual, que surge con mayor fuerza en esta ocasion. El estudiantado desea comunicar su sentir a la facultad. Si esta esta al corriente, por que entonces no unir las fuerzas de este estudiantado inquieto y esa facultad preocupada?

Rosi Arbona
Junior

Ha llegado el momento de sustituir las barreras de incomunicacion entre facultad y estudiantado por fuertes lazos de union para que haya una mayor interaccion en favor de nuestro Colegio.

Macuca Diaz
Senior

Collegianna

En estos momentos, Collegianna ha querido editar un suplemento de última hora, con la intención de recoger, en el preciso momento en que está ocurriendo, el sentir de un estudiantado inquieto ante diversas situaciones existentes actualmente en el Colegio.

Lo estamos viviendo y nos concierne. Por primera vez, una gran mayoría del estudiantado levanta la voz en son de protesta ante el bajo nivel académico que existe actualmente en el Colegio. Indudablemente estaría ciego el que luego de ver la gran asistencia a las reuniones abiertas y la efervescencia y entusiasmo en las mismas, se atreviera a insistir en que todo ha sido producto de un puñado de Seniors. No se está tratando única y exclusivamente el problema de una tésis. Se está sugiriendo una nueva forma de vida para los miembros componentes del Colegio: estudiantado, facultad, y administración. Somos una juventud con grandes responsabilidades, y lo que es mejor aún, con muchas esperanzas, y éstas las tenemos puestas en una facultad que sabemos que está consciente de nuestro problema, y que a la hora de la verdad llegará a decisiones y soluciones justas y equitativas. El estudiantado espera el día 28 de febrero con gran impaciencia. Esperemos que si no podemos cambiar el mundo, logremos cambiar el Colegio, para que las futuras generaciones que a él asisten disfruten de mayores y más amplios horizontes en los cuales desenvolver y desarrollar sus inquietudes. Hay que salir de la mediocridad...

La Junta Editora
Collegianna

un momento importante de su historia. Nuestro estudiantado, puesto en pie ante su responsabilidad de miembro central de la Comunidad Universitaria, comienza a expresar sus inquietudes y sus aspiraciones. El expresarlas es señal de haberlas pensado y estar dispuestas a comprometerse viviéndolas.

Las felicito. Tengo esperanzas de que consigamos un intercambio de ideas, base de una unidad en la diversidad que haga realidad viviente La Comunidad Universitaria del Sagrado Corazón.

Quisiera poner a consideración de todas: el buscar la verdad, base de la acción, con justicia pero sobre todo con equilibrio y caridad."

CARMEN COHELLA, rscj.

En realidad es difícil dar una opinión sobre "estas cosas". En general, abarcándolas globalmente puedo decir que no me preocupan mucho, son reacciones propias de los signos de los tiempos y las acepto como tal, segura de que de ellas puede brotar la luz y el bien. Para ello quisiera que tanto las estudiantes como la facultad pensarán con seriedad y sobre todo con sinceridad las inquietudes, quejas, etc. que componen "estas cosas", encontraran soluciones y se comprometieran con ellas, porque es muy fácil hablar, pero actuar y ser consecuente no lo es tanto.

Madre Coñella
Consejera Clase Junior

MADRE PEREZ CALDERON-Decana de Estudios.

"Reconozco que CUSC está viviendo

Infunde grandes esperanzas el ver como el estudiantado y la facultad están tratando de lograr un acercamiento y una compenetración. Más que de protesta debe ser un movimiento de ayuda mutua.

Iris Mieres
Junior

La situación presente llama a una revalorización y reorganización de lo presente. Luego de esto, debemos desechar todo aquello que no contribuya a nuestro mejoramiento intelectual y síquico y aquello que sirva y sea de provecho debiera ensancharse.

Luz María Umpierre
Junior

Creo que estamos viviendo un momento histórico. Lo que sea el College mañana depende de la apertura y la sinceridad de los que dialoguen hoy.

Que un estudiantado se haya levantado porque quiere expresar una opinión y quiere dialogar, demuestra que las estudiantes del College sí tienen inquietudes. Pero no sé si la facultad está consciente de esto. Tiempo es pues de arrimar el hombro y juntos trabajar, empezando por un diálogo y terminando con una acción segura y eficaz. Creo que nos podemos sentir esperanzadas con el futuro del College.

Lourdes Rodríguez
Senior

Personalmente yo creo que esta nueva idea de unir al estudiantado con la facultad podría ser muy provechoso para ambas partes si dada cual asiste a ellas con una mente abierta y dispuesta a hacer los cambios y decisiones de mayor provecho para todos. Ahora bien, debemos tener en mente que nosotras como estudiantes tenemos algunas obligaciones hacia el Colegio que cumplir. No creo que nadie se queje por esto. No es que el estudiantado se revele contra el profesorado sino que el profesorado abra sus mentes al estudiantado que muchas veces esto aliviaría los problemas que nos buscamos en balde.

Mayi Colrrada

En mi opinión creo que estamos viviendo tiempos de cambio. La Iglesia hace pocos años revisó sus leyes en un Concilio.

Nosotros no somos un mundo aparte. No podemos esperar que los motivos y los problemas de otras generaciones o tal vez de solo unos años atrás se puedan aplicar al College de hoy y en día. Cada día se necesitan más y mejores condiciones para el estudiantado y la facultad y tal vez demasiada preparación para una buena tesis en un Bachillerato.

Alina Fernández
Fresca.

Sinceramente deseo una educación intelectual de nivel más alto. Algunas clases no presentan estímulo para profundizar en el estudio de dicha materia. Si en las clases de nuestro mayor y electiva (aunque en algunos si lo hacen) se presentara en un nivel mas profundo, si se nos presentaran más exigencias de nivel creativo, de investigación, ¿qué necesidad habría entonces de hacer un "senior project?" ¿Es esta necesidad una falla del sistema?

Carmen Ma. Fagot

Times change and education must be reformed continually if a student is to leave here and take a worthwhile place in society. Yet reforms must be well thought out. The product of work and cooperation between faculty and students, must come before change.

The student must remember that: "Every man who rises above the common level has received two educations: The first from his teachers, the second more personal and important from himself.

Who said that?

En mi opinion la experiencia que se esta viviendo actualmente en el College en cierta medida responde al momento social por el cual estamos atravesando.

Reconozco que existen motivaciones, inquietudes e interrogantes entre el estudiantado y este debe ser oido. Sin embargo estoy consciente de que un fenomeno similar ocurre entre la facultad.

Debe ser nuestra meta, pues el lograr un mayor acercamiento, mayor comunicacion, comprension y un gran respeto entre los diferentes elementos que componen esta comunidad universitaria. Solo asi lograremos superarnos como individuos y llegaremos a metas comunes inspiradas en un deseo genuino de crecer tanto intelectualmente como espiritual y moralmente.

Elsa Davila

Creo que en la base del problema actual del College existe una falta de entendimiento entre las diversas partes que componen la Institucion que a veces lleva a sentirse enfrentadas, sin embargo en el dialogo personal se observa que esto se debe no tanto a divergencia de ideas cuanto a ausencia de medios adecuados de comunicacion entre facultad y estudiantado. Tambien pienso que parte de la facultad nos sentimos responsables unicamente de los cursos que damos por que pensamos que fuera de ese campo no podemos influir para nada.

Paquita Colom

Esto es algo que debio haber pasado antes pues es para el mejoramiento en todo sentido del College. Creo que el estudiantado ha respondido muy bien y espero que nuestras sugerencias no sean en balde pues siento que toda institucion que quiere mejorar necesita reformas.

Rosa Maria Maza
Fresca

En estos momentos en que el estudiantado ha tomado consciencia respecto a las circunstancias que atañen tanto a la facultad como a las estudiantes, es hora que juntos lleguemos a un acuerdo. Ya que se predica tanto la comunicacion y el dialogo, que se esta haciendo en este respecto? Hay que aprovecharse de esto para lograr una mejoría en el College, tanto en la vida social como en el aspecto academico.

Isa Thompson, Fresca.

Se ha logrado dar un gran paso positivo hacia una comunicacion sincera y efectiva entre facultad y estudiantado. Ahora es el momento de actuar y hay que desarrollarlo al maximo de su capacidad. A mi entender depende de todos nosotros el que produzca resultados provechosos. Adelante.

Tessie Palerm
Junior

Lo mas importante es aprovechar el momento. Las reformas no son nuevas ni las ideas surgieron hoy, estaban en las mentes de muchas hace tiempo. Ahora sencillamente ha llegado el momento de ponerlas en funcion: Por que esperar mas?

Margarita Maza
Junior

Ante la situacion actualmente del College tiendo a creer que no es correcto acusar que gira alrededor solo de un quitar o dejar una tesis. Tanto nosotras las estudiantes como la facultad nos enfrentamos a un mismo problema, la inquietud intelectual, que surge con mayor fuerza en esta ocasion. El estudiantado desea comunicar su sentir a la facultad. Si esta esta al corriente, por que entonces no unir las fuerzas de este estudiantado inquieto y esa facultad preocupada?

Rosi Arbona
Junior

Ha llegado el momento de sustituir las barreras de incomunicacion entre facultad y estudiantado por fuertes lazos de union para que haya una mayor interaccion en favor de nuestro Colegio.

Macuca Diaz
Senior

Actualmente se necesita mejorar el nivel académico del College. El estudiantado está consciente del problema, y así lo ha demostrado. A las estudiantes no se les da la preparación y las facilidades necesarias para cumplir con los requisitos que se le exigen. Para resolver éste problema se necesitan más y mejores maestros. Estoy segura que el estudiantado está dispuesto a poner todo lo que está en sus manos para mejorar la situación. Pero, la facultad y la administración; ¿están dispuestos también?

Sonnybel Zeno
Fresca

"Fantástico, ya era tiempo que se hiciera!"

Irma García

La clave principal en toda labor que se emprenda, en toda meta que se fije, es el entusiasmo. Pero me referiré a un entusiasmo positivo y constructivo que traiga como resultado una solución justa. Creo en la juventud y en las estudiantes de nuestro Colegio. Más aun, estoy convencida del peso que envuelven sus peticiones, o mejor dicho nuestras peticiones. Mis esperanzas están cifradas en el día 28 de febrero, pues tengo seguridad de que la facultad, motivada por la inquietud intelectual del estudiantado, tomará conciencia y resolverá. Ha llegado el momento de la verdad.

Nydita Suarez
Sophomore